
No rain, no rainbow. ― 努力 なくして成功もない 
－ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

１学期がスタートし、1 か月半が過ぎようとしています。入学や進級により、環境の変化

に戸惑いを感じた生徒も多かったと思いますが、新たな環境にも慣れ、落ち着いた学校生活

を送っています。１年生は、新しいクラスで互いに協力し合い、楽しそうに学校生活を送っ

ています。大きな声であいさつできる生徒や授業で積極的に発言する生徒が増えてきました。

心も体も、そして学力もさらに伸ばしていってほしいと願っております。2 年生、3 年生は、

それぞれ先輩としての自覚をもち、学習に部活動に、そして生徒会活動に意欲的に取り組ん

でいます。コロナ禍での生活が続きますが、令和３年度の陽北中学校がどんな飛躍を見せる

のか、生徒たちの様子を見ていると、とても楽しみです。 

 

 

 

 

4 月 14 日(水)全

校朝会にて生徒会

主催の対面式を行

いました。在校生は、

入学式では教室か

らのリモート参加だったため、全校生徒が一堂に

会するのは初めての場となりました。青空のもと、

校庭にて、生徒会長から 1 年生への歓迎のあいさ

つ、1 年生代表からはお世話になる先輩方へのあ

いさつがあり、最後に教室で育てる花鉢が 1 年生

各クラスに贈呈されました。全校生が協力して充

実した学校生活を送ることを誓いました。 

 

 

4 月 23 日(金)全

校保護者会・学級懇

談会を開催しまし

た。保護者の皆様へ

は、コロナ禍のため

授業の様子などお見せすることができず残念で

す。短時間での学級懇談でありましたが、多くの

皆様のご出席をいただき、今後の学校の予定や保

護者同士の自己紹介など、和やかな学級懇談会を

開催することができました。ご協力に感謝申し上

げます。本校では、授業参観に代わって学校行事

で生徒の活動の様子をご覧いただく機会を作っ

て参りますのでご理解をいただきたくお願いい

たします。 

 

 

4 月 29 日から 1・

2・3 組が、30 日か

ら 4・5・6 組がそれ

ぞれ 1 泊 2 日で冒険

活動教室を行いまし

た。コロナ禍のため宿

泊の 3 密を避ける対

策としての対応です。

入学して間もない 4

月のため、学級の仲間

づくりを目的として

実施しました。各クラ

スとも、担任の先生とともに、自然体験活動や寝

食を共にする活動を通して、協

力したり、励まし合ったり、語

り合ったりして、学級の仲間意

識は高まったようです。中には、

もう 1 泊したいと言う生徒もい

   

［校訓］ 聡く 強く 美しく 

そして、陽北中生としての誇りをもつ 
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＜目指す生徒像＞ 

○ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 

○ 活気に満ちた、たくましい生徒 

○ 心豊かで、思いやりのある生徒 

校長だより 令和 3年 5月 17 日 

宇都宮市立陽北中学校長 井 久 
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て、思い出深い楽しい活動になりました。 

 

 

 4 月 27 日(火)6 校時、

各教室のテレビを利用

して交通安全教室を行

いました。昨年度本校で

は、自転車通学時の自動車との接触による軽微な

交通事故が数件おきています。自分の命を守るた

めに、交通ルールの順守や、危険を予測する力を

身に付けることなどが必要です。今回は、民間の

保険会社から講師をお招きし、いつもとは視点を

変えての交通安全教室を行いました。 

 

 

 文部科学省が進めている

ＧＩＧＡスクール構想に基

づいて、市から生徒一人一

台のクロームブックが配備

されました。技術・家庭の時間にクラスごとに順

次使用が開始されました。3 年生のあるクラスで

は「総合的な学習の時間」の修学旅行調べ学習に

活用していました。 

 

 

 5 月 13 日(木)3 年生

内科検診が行われまし

た。保健室では、他に歯

科検診、耳鼻科検診、心臓検診、尿検査など健康

面からの様々な検診や検査が始まります。学校医

の先生には大変お世話になっております。 

 

 

 美術の授業で、市に伝わ

る民話の「黄ぶな」を制作

していました。紙粘土で形

を作り、色を着けていました。

集中して制作に取り組んでいま

した。どんな作品に仕上がるの

かとても楽しみですね。 

 

 

 今年度は市内全中学校の体育館にエアコンが

設置されます。ここ数年、夏の気温が高く熱中症

が心配されていました。エアコンにより体育館で

の授業や部活動の熱中症対

策に役立ちます。写真のエ

アコンが体育館に6基設置

されます。 

 

 

 5 月 7 日(金)から、運動部活動の公式戦である、

宇河地区春季大会が始まりました。コロナ禍での

開催となり、種目や会場によっては、消毒作業が

入ったり、保護者の入場が制限されたりと新しい

生活様式での大会運営となりました。 

どのチームも協力して、互いに支え合い、全力

プレーで頑張っていました。優勝の栄冠に輝いた

野球部の他、県大会進出（6/4～）を決めたのは、

剣道部女子団体・個人 1 名、卓球部女子団体・個

人 3 名、柔道部女子個人 1 名、ソフトテニス女

子 1 ペア、陸上部女子 1 名です。なお、水泳部

の春季大会は 6 月 15 日開催の予定です。各部保

護者会の皆様には、大会参加に向けてたくさんの

ご支援をいただいておりますこと感謝申し上げ

ます。 

祝  宇河地区春季大会優勝 陽北中野球部 

           5 月 15 日(土)県営 A 球場にて 

 

 

 新型コロナウィルスの感染状況はいまだ収束

の気配は見えず、変異株の広がりもあり心配な日

が続きます。今やだれもが感染のリスクがありま

す。そこで忘れてはならないことは、たとえウィ

ルスに感染してしまっても、誹謗中傷されず、差

別のない社会であることです。お互いが優しい心

で受けとめられる空気

であってこそ、安心・安

全が守られる社会・学校

であると思います。そん

な趣旨である「シトラス

リボンプロジェクト」を、

本校では広めていきます。 
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